



Schachverein Anderssen Arolsen

1. Vorsitzender
Rudolf Beisinghoff – Warburger Weg 20– 34474 Diemelstadt
Fon: 05694/9912234 E-mail: rudolf@beisinghoff.de



Protokoll der Jahreshauptversammlung am 24.03.2023

1) Begrüßung

Die Jahreshauptversammlung wurde vom Vorsitzenden Rudolf Beisinghoff um 18h15 mit der Begrüßung eröffnet. 18 Personen waren anwesend, davon 13 Mitglieder.

2) Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

3) Genehmigung des Protokolls vom 16.09.2022

Es gab keine Wünsche, das Protokoll vom Jahr 2022 zu besprechen.

4) Gedenken an unsere Verstorbenen

Es wurde berichtet, dass es seit der letzten Jahreshauptversammlung keine Verstorbenen zu beklagen gab.

5) Berichte und Ehrungen durch den Vorsitzenden

Es sollen Nadeln beschafft werden, um unsere 25- und 50-jährigen Mitgliedschaften zu ehren. Unser Vorsitzender gab einen Überblick über die Mitgliedschaftsdauer, längste Mitgliedschaft hat Schachfreund Jan Poelmann mit 47 Jahren.

6) Siegerehrungen durch Martin Malinowski

Die Ergebnisse stehen auf der homepage, die Eintragung bzgl. Stadtmeisterschaft muss noch korrigiert und vervollständigt werden
Martin berichtete zunächst über seine Arbeit in der Jugendförderung an den Schulen in unserer Stadt. Die Arbeit dort macht ihm Spaß und er sieht auch Erfolge. Von den Schulen wird sein Wirken angenommen und wird unterstützt. Mit der Kaulbachschule sollen die Kontakte intensiviert werden. Unser neues Mitglied Frau Diana Strube zeigt Interesse diese Arbeit zu unterstützen und evtl. mitzuwirken. Im Schulschach beteiligen sich bis zu 15 Schüler in den Jahrgangstufen 5 bis 7, das kann als Erfolg gewertet werden.

Es wurden die Ergebnisse der Turniere bekanntgegeben und Pokale und Urkunden verteilt mit folgenden Resultaten:

Porsche-Pokal 2022: Wegen Pandemie nicht ausgespielt.

Runtemund-Pokal 2022: Auch dieses Turnier ist Corona zum Opfer gefallen

Vereinsmeisterschaft 2022: Dieses Turnier konnte wegen Corona nicht gespielt werden,

Meckelburg Kurzpartien-Turnier 2022:

1. Stefan Reuschel
2. Hermann Henze
3. Rudolf Beisinghoff

Hier wurden auch noch die Ergebnisse von 2021 bekanntgegeben da war die Reihenfolge:

1. Stefan Reuschel
2. Prof. Dr. Jürgen Wolf
3. Martin Malinowski

Peter Kirschning-Turnier 2022:

1. Stefan Reuschel
2. Hermann Henze
3. Prof. Dr. Jürgen Wolf

Stadtmeisterschaft 2022:

Punktgleich Hermann Henze und Stefan Reuschel
3. Rudolf Beisinghoff

Blitzmeisterschaft in 2022:

1. Stefan Reuschel
2. Hermann Henze
3. Prof. Dr. Jürgen Wolf

Erdbeerblitz 2022:

1. Hermann Henze
2. Stefan Reuschel
3. Harald Block

7.) Bericht des Schatzmeisters und der Kassenprüfer

Der Schatzmeister Hermann Henze berichtete über den Bestand der Kasse
Ein Kassenprüfer berichtete, dass er die Kasse geprüft habe und keine
Beanstandungen zu verzeichnen sind. Die Kasse verzeichnet einen unbedeutenden
Rückgang und Beiträge brauchen nicht erhöht zu werden.

8.) Aussprache: hier lagen keine Wortmeldungen vor.

9.) Entlastung des Vorstandes

Der Kassenprüfer meldete sich noch mal zu Wort und schlug eine Entlastung des
Vorstandes vor. Diese wurde bei Enthaltung der Beteiligten erteilt.

10.) Wahl der Kassenprüfer: Thomas Schön stellt sich als Kassenprüfer nochmal
zur Verfügung, er wurde von der Versammlung angenommen.

11.) Anträge. Vier Anträge standen an:

1. Wahl einer Turnierleiters. Es wurde in der Diskussion deutlich, dass ein Turnierleiter
gewünscht wird, damit eine Ordnung bei der Verfolgung der Turniere erfolgt. Stefan
Reuschel wurde als Turnierleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Stefan Reuschel
nahm die Wahl an, wobei zugesagt wurde, dass ein Mitglied des Vorstandes bei evtl.
Streitigkeiten schlichtend mitwirkt.

2. Satzungsänderung, in der Satzung ist festgelegt, dass Vorstandswahlen in ungeraden
Jahreszahlen stattfinden sollen. Durch die Pandemie ist das nicht eingehalten worden. Dazu
kam der Vorschlag die Satzung dergestalt zu ändern, dass festgelegt wird, alle zwei Jahre
Vorstandswahlen abzuhalten, bei einer Enthaltung und eine Gegenstimme wurde der Antrag
angenommen.

3. Gerd Brückmann hat den Antrag eingebracht, die Spielabende früher zu beginnen, dies hätte auch den Vorteil, junge Schachfreunde dazu zu gewinnen. Nach längerer Diskussion wurde der Vorschlag zur Abstimmung gebracht; die Spielabende um 20 Uhr zu beginnen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig angenommen.

4. Welche Uhreinstellungen sollen bei Turnierpartien verwendet werden, mit Inkrement-einstellungen oder ohne Inkrement-Einstellungen. Für Blitzturniere zeigte sich eine Mehrheit für Einstellungen ohne Inkrement. Es gab eine längere Diskussion, die zu dem Vorschlag führte, den Modus (inklusive Inkrement oder ohne Inkrement) jeweils vor Turnierbeginn für das ganze Turnier festzulegen. Bei einer Enthaltung und einer Gegenstimme wurde der Antrag angenommen.



Rudolf Beisinghoff
(Vorsitzender)

gez. André Van Steenput
(Schriftführer)